

## Box en el malecón: el alcalde invita

Escrito por Muralsonorenses.com  
Miércoles 11 de Septiembre de 2013 20:39

---

GUAYMAS, Son., 11 de Septiembre de 2013.- El combate que sostendrá Saúl “El canelo” Alvarez contra el estadounidense Floyd Mayweather, lo pondrán ver los guaymenses en pantalla gigante que será colocada en la enorme explanada del Malecón Turístico del puerto.

Será fácil, pues el alcalde Otto Guillermo Claussen Iberri ha hecho una invitación general a los ciudadanos guaymenses, para que asistan en familia a disfrutar lo que llamó “una gran noche muy mexicana y vivir a lo grande el encuentro boxístico del año”, es decir, el programa que el jalisciense y el moreno estadounidense encabezarán en un lujoso hotel de Las Vegas.

“Yo te invito”, dice el alcalde a quienes le preguntan. Y es que el jefe del Ayuntamiento sabe del impacto que ha causado este evento en el mundo y que sus representados quisieran verlo de cerca. Y será gratis.

Como no todos pueden por razones meramente materiales, el alcalde se decidió y contrató una pantalla gigante porque “¡qué caray! ¿Por qué nada más unos cuantos? Vamos todos a verlo”, dijo, y pidió a los guaymenses hacerlo en orden y convivir pensando en que así como se podrá ver este gran espectáculo y evento que durará muchos años en la mente de la gente, así se puede hacer con otras cosas, como diseñar y participar en el desarrollo del puerto “que debe ser nuestra principal prioridad, para que a todos nos vaya bien y vivamos mejor”.